



Herbert Lex

Listenplatz 9



Ich bin vor fast 9 Jahren von Fridolfing nach Tittmoning gezogen. Ich bin geschieden und habe zwei erwachsene Kinder und zwei Enkel.

Obwohl als Bankkaufmann eigentlich schon im Ruhestand, bin ich seit zehn Jahren am Wertstoffhof in Fridolfing tätig, mittlerweile als Leiter. Dort habe ich u.a. die Aktion „Verwenden statt Verschwenden“ ins Leben gerufen.

Ehrenamtlich bin ich in Tittmoning im Helferkreis und im Rot-Kreuz-Shop aktiv. Auch die Aktion „Brillen ohne Grenzen“ wurde von mir und meiner Lebensgefährtin ins Leben gerufen. Ich bin gerne in der Natur unterwegs, ob beim Schwammerlsuchen oder beim Fischen, habe aber auch nichts gegen eine gemütliche Schafkopfrunde.

Tittmoning hat einiges zu bieten: der wunderschöne Stadtplatz, die Burg, das Ponlach... Hier kann man es schon aushalten, und das nütze ich auch reichlich aus. Ein echtes Highlight sind die Konzerte im Sommer am Stadtplatz. Aber es gibt auch Dinge, die wir verbessern sollten, z.B. ist der Durchgangsverkehr ein großes Ärgernis.

In den Altstadtgassen, wo ich wohne, gehört der tägliche „Kampf“ um einen Parkplatz zur Tagesordnung. Alleine durch die Schaffung von 43 zusätzlichen Parkplätzen in der Wasservorstadt kann das Problem nicht behoben werden. Es muss ein vernünftiges Parkmanagement her.

Dafür, aber auch für die Unterstützung der örtlichen Vereine und für alle Belange der Integration, will ich mich besonders einsetzen.